



Association valaisanne  
d'entraide psychiatrique

## Soirée de partage « *Et si on parlait psy...* »

### « AGIR CONTRE LA PRÉCARITÉ : RENCONTRE AVEC LA FONDATION CHEZ PAOU »

La Fondation Chez Paou développe des prestations d'accueil et d'accompagnement destinées aux personnes en situation de précarité, d'exclusion ou confrontées à des difficultés de logement. Elle offre également une alternative essentielle pour les personnes qui, à ce stade de leur parcours, ne peuvent pas encore s'engager dans un processus de soins, d'abstinence ou intégrer des structures de traitement et de réhabilitation. Venez découvrir les missions de la Fondation, ses lieux d'accueil, ainsi que son fonctionnement dans le Chablais, lors de cette soirée avec

**Lionel DELALAY**

Membre de la direction – Responsable des prestations  
Fondation Chez Paou

**Mardi 10 février 2026 à 18h00**

**A l'Avep - Av. du Simplon 24b  
1870 MONTHEY**

**Infos et inscription  
024 471 40 18 – [animation@avep-vs.ch](mailto:animation@avep-vs.ch)**

**Bienvenue à tous !**